

Au cœur des clubs



L'équipe réserve du FC BÉTHISY est promue, elle évoluera en D3 la saison prochaine.



Les U15 du COMPIEGNE HANDBALL CLUB ont participé à un tournoi international à Arnhem aux Pays-Bas où ils se sont classés deuxième sur quinze équipes.



Lors du week-end de la Pentecôte, 19 licenciés des BLEUETS CYCLOTOURISTES ont effectué une randonnée de trois jours pour aller jusque Saint-Quentin. Chaque participant a parcouru 250 km.



L'US MARGNY peut compter sur des bénévoles dévoués. Ils ont organisé deux tournois de jeunes en deux jours durant le mois de mai.

L'équipe U18 féminine du BASKET-BALL LA CROIX est championne de l'Oise !



Jérôme De Meyere, le para tennisman du TENNIS CLUB COMPIEGNE POMPADOUR, a remporté successivement le Plock open en Pologne puis le Camozzi open en Italie.